

Gut gemacht,James!

Von DarkAngel

Gut gemacht,James!

Ich warne gleich vor, diese Einleitungstexte liegen mir nicht wirklich. ^-^

Also hier kommt nun meine erste FF zu Harry Potter. Bin letztens endlich im Kino gewesen um den fünften Teil zu sehen. Hab es sogar geschafft, meine Trauer über Sirius' Ableben halbwegs zu überwinden (*sniff* SIRI!). Jedenfalls ist mir im Film aufgefallen das Sirius' letzte Worte an Harry "Gut gemacht James!" waren. Da ist mir halt die Idee zu dieser FF gekommen. Soll heißen, ich gehe nach dem Film und nicht nach dem Buch. So, genug jetzt gelabert, viel Spaß beim Lesen.

P.S.: Harry und Sirius und auch sämtliche anderen genannten Personen gehören einzig und allein Joanne K. Rowling (auch wenn ich das bei Sirius und Remus ziemlich bedaure). Weiterhin verdiene ich hiermit kein Geld (ansonsten hätte ich mir vielleicht schon längst nen Pool bauen lassen oder sonst was gekauft ^-^).

Harry saß im Ligusterweg Nummer 4 in seinem Zimmer auf dem Fensterbrett. Es war bereits tief in der Nacht, und die Dursleys schliefen längst. Aber Harry konnte nicht schlafen. Er wollte es auch nicht. Stattdessen saß er nun da und besah sich die Sterne. Der Himmel war ungewöhnlich klar, nicht ein einziges Wölkchen war zu sehen. Außerdem war Vollmond und Harry musste nun unwillkürlich an Remus Lupin denken, welcher wohl irgendwo als Werwolf umherstreifte. "Ob er genauso leidet wie ich?", murmelte Harry vor sich hin. Seine Gedanken glitten wieder zu jener Nacht vor einem Monat. Damals war Harry im Zaubereiministerium erneut auf Voldemort gestoßen. Er war auf einen billigen Trick hereingefallen. Wäre er nicht so dumm gewesen, dann würde Sirius noch leben. Sirius Black, sein Pate. Der einzige Mensch den er zu seiner Familie zählen konnte. Und doch war er nicht mehr da. Er war gestorben, nur weil Harry Voldemort glaubte, er habe Sirius. Blind war er mit seinen Freunden ins Ministerium geeilt, ohne zu bedenken, dass man ihn bereits erwartete. Und dort war kein Sirius gewesen. Dort war nur Voldemort mit seinen verdammten Todessern. Er, Harry, war ihnen in die Falle gegangen. Sie hatten ihn gebraucht um an die Prophezeiung zu gelangen, seine Prophezeiung. Er und die Anderen hatten keine andere Wahl, als sich zu verteidigen und zu kämpfen. Wenig später kam ihnen der Orden des Phönix zu Hilfe. Unter ihnen Dumbledore, Remus und Sirius. Er wusste nicht mehr was dann alles genau passierte. Aber er wusste noch genau wie Bellatrix Lestrange auf einmal "Avada Kedavra" schrie und was dann geschah. Sirius wurde von ihrem Fluch getroffen. Einem unverzeihlichen Fluch. Harry erschauerte, als er daran dachte, dass Sirius' Augen auf einmal leer waren. Jeglicher Glanz, jegliches Leben war

ihnen entwichen. Er strauchelte rückwärts, dem Tor mit dem unheimlichen Nebel entgegen. Bis dieser ihn verschlang. Und dann war er fort. Einfach gegangen und hatte ihn, Harry, zurück gelassen. Und diese widerliche Lestrangle floh. Harry konnte auch jetzt noch ihren Singsang "Ich hab Sirius getötet!" hören. Er entriss sich Remus' Griff und rannte ihr hinterher. Und er schleuderte ihr mit dem Cruciatius all seinen Hass, seine Verzweiflung und seine Trauer entgegen, die er aufbringen konnte. Das war das erste Mal gewesen, dass er einen der Unverzeihlichen benutzt hatte. Und er wollte sie töten, doch er schaffte es nicht. Es war gegen seine Natur zu töten. Damals, zu diesem Zeitpunkt war er daran verzweifelt. Lestrangle konnte entkommen. Die Mörderin seines Paten war entkommen. Doch all das war nicht das Einzige, was ihn bedrückte. Er konnte sich an noch etwas erinnern. An Sirius' letzte Worte, die er an Harry wandte. Dann, als Harry Lucius Malfoy (Der war's doch oder? Ich weiß nicht mehr so genau T-T) entwaffnet hatte. "Gut gemacht, James!" James. Er hatte ihn James genannt, nicht Harry. Und das verletzte Harry zutiefst. Hatte Sirius all die Jahre doch nur Harrys Vater in ihm gesehen? Hatte er ihn als James Potter und nicht als Harry Potter gesehen? Nein, er wollte das nicht wahrhaben. Er wollte sich nicht bis an sein Lebensende mit dieser Frage quälen. Er wollte mit dem Gedanken leben, dass Sirius ihn als seinen Sohn und nicht als seinen besten Freund betrachtete. Er würde die Frage in sich verschließen und sie nie wieder ans Tageslicht kommen lassen. Doch tief in seinem Inneren wusste Harry, dass er das nicht schaffen würde.

Und was meint ihr? Kann man das euch antun? XD

Ich hoffe mal es ist nicht allzu schlecht, ist schließlich meine erste richtige FF.

Ich bettele nicht um Kommiss, es ist euch selbst überlassen. ^-^

Wie auch immer, bis zum nächsten Mal.

Eure DarkAngel.